



ECHANGE AVEC AMETLLA DE MAR

publié le 17/10/2017

Une météo fantastique !!!

La suite de l'aventure :

aujourd'hui les élèves ont été accueillis à l'Hôtel de Ville par le maire de L'Ametlla De Mar.

Deux de nos élèves ont été interviewés par la presse locale.

Ensuite, nous avons découvert la ville par une visite guidée.

Pour finir, nous avons plongé avec les thons (250 kg) au large d'Ametlla de Mar (5.4 km), ce fut un moment inoubliable.

L'équipe des grands voyageurs

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.